

Bündnis 90/Die Grünen, Heiligensteiner Str. 48, 67354 Römerberg

An die
Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis
Herrn Landrat Körner
Europaplatz 5
67063 Ludwigshafen

**Kreistagsfraktion
Rhein-Pfalz-Kreis**

Elias Weinacht
Schulstraße 23
67112 Mutterstadt
0176-70005346
e.weinacht@mailbox.org

Mutterstadt, 04.06.2017

Anfrage zur LED Beleuchtung in öffentlichen Gebäuden des Kreises

Sehr geehrter Herr Landrat Körner,

im Sinne des Klimaschutzes und im Sinne unseres Kreishaushalts sollte uns viel daran gelegen sein, Energie bei der Innenbeleuchtung zu sparen. LED-Lampen sind deutlich energiesparender im Vergleich zu herkömmlichen Leuchtmitteln. Erst kürzlich haben wir aus diesem Grund beispielsweise die Umstellung auf LED Beleuchtung in einer Sporthalle in Mutterstadt unterstützt. Das Land Rheinland-Pfalz unterstützt die Umstellung auf hocheffiziente LED-Leuchten in kommunalen Gebäuden und Hallen finanziell. Dabei muss die CO₂-Einsparung durch die Umrüstung bei mindestens 50 Prozent liegen und die Maßnahme auf kommunalen Strategien zum Klimaschutz, wie zum Beispiel einem kommunalen Klimaschutzkonzept, aufbauen. Selbstverständlich ist eine Umstellung finanziell und ökologisch nur da sinnvoll, wo nicht erst vor kurzem andere, aber keine LED-Leuchten, eingebaut wurden. Dazu würden wir Sie gerne fragen:

1. Liegen dem Bauamt in der Kreisverwaltung Informationen zu der Anzahl der umstellbaren Beleuchtungen in Gebäuden und Hallen, die dem Landkreis gehören, vor?
2. Wie hoch ist der Anteil an LED-Leuchten im Kreis?
3. Gibt es Pläne im Bauamt, in der nächsten Zeit Umstellungen vorzunehmen? Wo würde es konkret Sinn machen eine Umstellung vor zu nehmen (bitte möglichst mit Auflistung)?
4. Kann der Kreis die Förderkriterien erfüllen, die das Land Rheinland-Pfalz an den Kreis stellen würde, sollte es sinnvoll sein, auf die Fördermittel zurückzugreifen um Umstellungen im Kreis vorzunehmen?

Wir würden uns freuen, wenn Sie diese Fragen konkret prüfen könnten und damit möglicherweise bereits die Vorarbeit für einen Beschluss der Kreisgremien geleistet würde. Ich danke Ihnen vielmals im Voraus für die Beantwortung der Anfrage.

Beste Grüße
Elias Weinacht
und Fraktion